



VISTA DEL CAMINO a Kananaskis, en Alberta, Canadá, ayer, donde se realizará la cumbre.

Claudia sale el lunes para asistir a la cumbre del G7

› Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum saldrá este próximo lunes del país para acudir como invitada a la Cumbre del G7 en Canadá, mientras que decidió dejar la representación ante el bloque de BRICS al titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

En conferencia, dijo que será en las primeras horas del 16 de junio cuando viajará en vuelo comercial hacia Canadá, donde permanecerá un par de días, en los cuales sostendrá reuniones bilaterales con representantes de otras naciones.

Respecto al posible encuentro con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, no aseguró que se contemple hablar sobre la inconformidad que planteó México por la captura de Ismael Zambada, *El Mayo*, en 2024 por autoridades de aquel país.

“No sé si plantearíamos este tema en par-

titular. Lo planteamos, lo hemos planteado con otras autoridades cuando vino la secretaria de seguridad y lo plantearemos con el departamento de Estado, para que se aclare todo, como debe aclararse, esencialmente la Fiscalía General de la República”, declaró.

Sobre la invitación que le hizo el presidente Luiz Inácio Lula da Silva para asistir a la reunión de Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica (BRICS), a celebrarse en julio próximo, comentó que ella no asistirá, pero sí el canciller Juan Ramón de la Fuente.

Consultada si se contempla expandir los canales económicos con el BRICS, mencionó que México tiene un tratado con EU; sin embargo, la relación con este otro grupo es “distinta” debido a que se basa en la relación individual con cada uno de ellos.

“Siempre la relación con alguno de los países que forman parte de los BRICS se revisa. Con China se tiene mucha relación comercial, con Brasil (también)”, comentó.